

薬物乱用防止&防犯教室

12月6日(火)に本校体育館で全校生徒対象の薬物乱用防止及び防犯教室を実施しました。講師に旭川東警察署 生活安全課 清水 純 氏、警務課 大根 尚之 氏をお招きし、ご講話いただきました。

今回は、「①薬物の心身への影響や恐ろしさを学び、薬物乱用を防止する。」
「②犯罪から自分の身を守るための護身術を学ぶ。」ということを目的に実施しました。

薬物については、「一度でも使用するとフラッシュバックの恐怖と共に生きていかなければならない。ファッション感覚で使用すると、人生を台無しにしてしまう。薬物は人生を破滅させる恐ろしいものだとすることをしっかり覚えておいてほしい。」と話されました。



防犯については、「犯罪被害を回避できるのは自分である。自分の中でイメージトレーニングをすると危機管理意識が芽生える。」と話されました。この後、簡単にできる護身術を教えてくださいました。



最後に、生徒代表 生活委員長 林 絢斗 君から「今日は、薬物の恐ろしさを実感しました。薬物は自分だけではなく周りの人も傷つけるということもわかりました。また、自分の身は自分で守らなければならないので、簡単にできる護身術を学ぶことができ、有意義な時間となりました。」と謝辞を述べ、終了しました。